

SAINT-JEAN-EN-ROYANS

Ronde Roger Usclard : les Royannais en troisième position

Le soleil était au rendez-vous de la 8ème ronde Usclard 2016 organisée par le team La Chazette. Ce rallye de régularité honore chaque année la mémoire de Roger Usclard, célèbre Saint-Jean-nais dans le monde de la compétition automobile.

Les concurrents ont pu profiter d'un tracé magnifique mais très sélectif sur les routes du Vercors et du Diois, allant jusqu'à Saint-Nazaire-le-Désert.

Au terme de la première journée, l'équipage Royannais Sébastien Bazzoli-Christophe Arod sur Clio Williams avait pris la tête de la course avec une avance conséquente, laissant les concurrents derrière eux dans une lutte pour les places sur le podium.

L'étape du dimanche matin a été rude et déterminan-

te pour le classement général. Les Royannais qui occupaient la première place depuis le début de l'épreuve, ont connu la malchance d'une rencontre avec un tracteur peu conciliant qui les bloqua volontairement, leur faisant perdre tout espoir d'une victoire promise.

Au final, c'est l'équipage très méritant Pascal et Valérie Arnaud sur une magnifique Alfa Romeo Giulia qui s'octroie la première place des véhicules historiques. S. Bazzoli et C. Arod accrochent la 3^e place du classement des véhicules post 1980.

La coupe des dames a été remportée par Véronique ML et Conne Rimbault, les récompensant d'un parcours acharné à bord de leur petite mais nerveuse Mini Cooper.



L'équipe Bazzoli-Arod sur Clio Williams a fini en troisième position, après avoir viré en tête le samedi.